



Jeudi 6 février, toutes et tous au théâtre !

publié le 04/02/2020

Sommaire :

- *Le Médecin malgré lui*
- *L'île des esclaves*

Jeudi 6 février, tous les élèves du collège assistent à la représentation d'une pièce de théâtre à l'Espace Média.

Le matin, les 6e et 5e ouvrent le bal avec une représentation du Médecin malgré lui de Molière. L'après-midi, c'est au tour des 4e et 3e avec L'île des esclaves de Marivaux.

Ces deux spectacles sont suivis d'une rencontre et d'un échange avec les professionnels de la troupe du Théâtre de l'Imprévu.



● *Le Médecin malgré lui*

Voici une farce qui est un véritable tourbillon de folie. Le filtre du dessin animé, de l'univers haut en couleurs, plein de vie et de fantaisie de Tex Avery sert de base à la mise en scène. Le mot d'ordre de cette mise en scène : faire rire et rendre Molière accessible aux plus jeunes ; le tout en respectant le texte original. Attention, ça va cartoonner !



● *L'île des esclaves*

La pièce se construit autour de l'idée, évoquée par Trivelin : « Vous êtes moins nos esclaves que nos malades ». Les personnages échouent ainsi dans un no man's land à mi-chemin entre le purgatoire et l'hôpital ou l'asile. Les personnages passent les uns après les autres dans ce lieu intemporel à la limite du confessionnal, dévoilant peu à peu leur âme, chacun vivant cette expérience à sa manière et se laissant submerger par des émotions très différentes : la rancune et la révolte, la détresse, l'amour, la perfidie, etc. La neutralité du lieu élargit le problème que pose Marivaux pour le rendre universel et questionner le spectateur sur l'esclavage, la liberté, l'humanisme, etc.